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会長挨拶 矢島淳一会長
　皆さん、こんにちは。よ
うこそ2月 第一例会にお
越しいただきました。寒
さが厳しくなっている中、
又御忙しい所、例会にご

出席いただきありがとうございます。先週の夜間例会
には日豪青年相互訪問の皆さんそしてグランドおさ
らい会”秀音会”の皆さんと和やかに交流して盛り上
げていただきありがとうございました。
　はじめに本日のお客様をご紹介します。本庄商工
会議所青年部会長栗田文治様です。栗田様には後
ほど卓話を宜しくお願い致 します。
　さて、11時より第八回理事会が開催されましたの
でご報告いたします。はじめに新会員候補者が1名 
上程されました。内藤建設工業株式会社専務の内
藤康晴様です。例会終了ご会員の皆様にお知らせの
案内が届くと思いますが、宜しくお願い致します。増
強委員会にはこれで、5名の新会員増強に頑張って
もらいました。ご努力に対して心よりお礼申し上げま
す。
　地区では現在、11名の増員、第四グループでは2
名の減員となっています。5名の増員は誇れ数字では
ないかと思います。ところで、後期に入り、出席率も懸
念されてきますので、例会場の座席位置変更を考え
てみたいと思っています。ＳＡＡ、出席委員会合同の
情報集会を開催して検討しますが、なにか、よいアイ
デアがありましたらお知らせください。
　この他に花見例会を計画してみようと思います。親
睦委員会の情報集会で企画を練っていただきたいと
思います。プログラム委員会も情報集会を予定してい
ますが、大いに情報交換を密にして会を有意義にか
つ楽しく盛り上げてもらいたいと思います。
　最後に、来週の例会終了後友好姉妹クラブ提携
準備委員会の開催を予定しています。委員の皆様に
はお忙しいこととは思いますが、ご出席よろしくお願
い申し上げます。候補地フィリピンの現地調査に行く
日程、メンバーなどを話し合いたいと思います。
　それでは、これで本日の会長の時間を終了します。
ありがとうございました。　　　　　　　　　　　

地区・委員会報告
国際奉仕部門　　　　　　　金井義幸副委員長

　毎年恒例の書き損じ
ハガキですが、来週の第
二例会から受付のボッ
クスンを用意しますので、
是非お持ちになって回

収にご協力をお願いします。尚、最後の締切りを3月
の第一例会3月6日とさせて頂きます。

ロータリー財団委員会　　　　八木茂之委員長
　皆さんこんにちは、20
日の例会ですが、ロータ
リー財団の派遣、補助
金奨学生をテーマとして
お話をして頂きます。

　現在、当クラブからコロンビア大学に柳田さんが
派遣されています。柳田さんのホストファミリーの方
がニューヨークのクラブに所属されており、そのクラ
ブに昨年、当クラブの高柳さんが行ってまいりました。
柳田さんの奮闘ぶりを10分ぐらいお話をして頂きま
す。
　今年の夏にジュネーブに派遣が決まっています園
田さんと茂木地区委員長さんとの対談形式の2段構
えで行う予定です。20日の例会には皆様方の参加宜
しくお願いします。

ロータリーの友2月号　　　　　　政裕美子会員
　こんにちは、3年未満
の政裕美子です。フレン
ドシュップに当クラブの
茂木さんの記事が載っ
ていますのでご紹介した

いと思います。
　近年、茂木さんは遺骨集手されているのは前から
存じていましたが、こちらの記事を読んでみましたら、
今回は、ガダルカナル島に遺骨集手に行かれて写真
を見ますとタイムスリップしたとうです。ただの作業で
はなく魂しを祖国に持ち帰りたい茂木さんの思いが
伝わる記事です。
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編集後記
　4月10日の例会が夜間例会『花見例会』に変更になりました。
その現調をふまえて、2月10日、親睦委員会の情報集会が天狗茶
屋で行われました。
　矢島会長、飯塚副会長、巴幹事参加のもと今泉委員長の音頭
で熱く意見交換が交わされ楽しい花見例会になるようです。

卓　話　
本庄市商工会議所青年部会長　　　　栗田文治様

　皆さんこんにちは、
第17代の会長の栗
田です。仕事は市内で
空調エアコンのメンテ
ナンス修理等を行っ
ています。

　商工会議所青年部は20才から50才まで、地元の
事業主または従業員の方で構成されていまして、
104名の会員がいます。また青年部は埼玉県に13団
体で埼玉県青年部連合会なっています。そして、関東、
日本と全国組織になっています。
　この一年間どのような活動したかご紹介します。家
族皆でバスで群馬県に出かけバーベキュウをしたり、
渓流つりして親睦をはかるイベントをやりました。メイ
ンとして富士登山研修、バス2台で行きまして、悪天
候の中ケガ人も無く帰ってこれてほっとしています。
私は登っている時に景色が白黒になりお聞きしたら
脳に酸素がいってないんだと言う事で慌てて酸素を
吸いまして、みるみるうちにカラーになりまして貴重な
体験をさせて頂きました。秋にはミュジックフェステバ
ルとして早稲田さんの協力を頂まして開催しました。
そして、手作りのクリスマス会をやりました。皆の力を
借りて多くの事業をやる事が出来ました。
　最後にこの一年間で私が学んだ事をお話します、
一人の思いに賛同して貰える人の縁です。二つ目は
行動ですねチャレンジして失敗して分析してまたチャ
レンジをする事です。三つ目は覚悟と勇気です。以上
です。
2月誕生・結婚祝いの会員
《誕生月》
金井福則・境野三郎・渋谷修身・
竹並紀松・茂木　聡会員
《結婚月》
田中　克・関根　貢・政裕美子・
境野三郎・長崎隆司・萩原達夫会員

ニコニコBOX
栗田文治様（商工会議所青年部会長）
　本日は、卓話をさせて頂きます。本庄商工会議所
青年部会長の栗田です。宜しくお願いします。
田中　克会員
　2月1日、夫婦健康で50回目（金婚式）の結婚日を
迎える事が出来ました。
巴　高志会員
　1）今日は、初登庁の為、例会に出られません。申し
訳ありません。
　選挙中は」会員の皆様に大変お世話になりました。
これからもご指導をお願いします。
　2）1月26日、長女と次女に子供が生まれました。同
時に2人の孫を授かりました。
春山茂之会員
　巴さん御当選おめでとうございます。
渋谷修身会員
　明日2月7日は、私の還暦後最初の午年の誕生日
です。ついでにソチオリンピックの開催式でもあるよう
です。
茂木　聡会員
誕生祝い、ありがとうございます。
政裕美子会員
1）栗田さん本日は、ようこそいらしていただきました。
2）本日は貴重なお時間ありがとうございます。
矢島淳一・今泉憲治・横尾セツ・下山正男・
戸谷清一・関根　貢・茂木　正・狩野輝昭・
岡崎正六・内野昭八郎・萩原達夫・八木茂之・
竹並栄一郎・橋本恒男・渋沢健司・中村　孝会員
です。￥52,000
出席報告

次回プログラム発表　
　　卓話
　　2月13日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 41名 77.3％

出席率出席会員数


